
例会日 水曜日　１２：３０～１３：３０

例会場 ハピオ木野コミュニティーホール

創　立 平成5年10月19日

会　長 谷　口　善　一

副会長 高　倉　功　和

幹　事 野　村　泰　司 　　谷口会長挨拶

事務局 河東郡音更町木野大通西7丁目１

ハピオ木野内・Ｔel＆Fax (0155)30-2347

起　　立

握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会　長

開会宣言 佐藤　誠　副ＳＡＡ
ロータリーソング 我等の生業

（日） ３RC合同植樹祭

（水） 夜間例会18:30～

（水） 会員卓話12:30～
お祝いの言葉 富田　秀彦　会員 （水） 職場訪問12:30～

6 月 8 日

6 月 15 日

第８30回

2011年5月18日

ゲスト紹介

　　５月の誕生祝

6 月 1 日

中山皓三郎　会員

　　　帯広西RC 　岡田　武稔 様

5 月 22 日

山本　英明　会員

畠山　誠一　会員

佐々木彰南　会員

尾崎　勝也　会員

向平　敏孝　会員

吉本　隆嗣　会員

棟方　　隆　会員

千葉　　悟　会員

　　５月の結婚祝

谷口会長

皆さんこんにちは、本日はせっかく岡田さんにゲ

ストで来て頂き、非常に良いお話を聞く事ができる

のに、出席が少なく、残念です。 他の会員に会っ

た折には、ぜひ出席するよう声をかけてください。

また22日は、富田社会奉仕委員長が奔走されている

3クラブ合同の植樹祭があります。 参加者が少な

いようですから、。皆さん声をかけあって大勢の参

加をお願いします。

岡田エレクト
ボックスの中に次年度のテーマバッチが入れてあり

ます。次年度のテーマは『心の中を見つめよう 南

愛を広げるために』だそうです。8月3日のガバナー

公式訪問の時にはこのバッチをつけて来てください。



畠山誠一会員

岡田幸紀会員

山本英明会員

　

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
８２９回 42 ２１名 ４名 59.6%
８３０回 42 １４名

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　       　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール　         <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広单ＲＣ：北海道ホテル                                        帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　  　               清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ          　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　                                   　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

妻の誕生日のお花ありがとうご
ざいました。

千葉　悟　出席委員長　

メークアップ 欠席 出席率

役員の皆様がたには地区協議会
の関ありがとうございました。
いよいよ次年度が近づいて参り
ました。よろしくお願いいたし
ます。

ガバナ補佐の仕事も残すところ
あと1ヶ月少々となりました。今
4回目の訪問に廻っています。

2月に行われました IMの収支報告が大変遅くな

りましたことをお詫び申し上げます。 おかげ様

をもちまして、3万308円の剰余金を残すことが

できました。内訳はお手元の資料の通りですが、

詳しい資料や領収書は事務局にありますので、ご

確認願います。 本当であれば、皆さんの御苦労

さん会も考えていたましたが、残金も少ないため

中止とさせていただきます。

みなさんこんにちは。

今日は私の好きなヒマラ

ヤの話をします。ヒマラ

ヤ山脈はインド大陸がア

ジア大陸とぶつかる造山

活動で形成されました。

この造山活動は今でも

続き、ネパール政府は公

式には認めていませんが、

山の高さが少しずつ高く

なってきているというのが定説です。 エベレストも

8848ｍから少しずつ高くなっているのです。実は、

6000メートルぐらいの高さのところまで行くと、ヒマ

ラヤが昔そこが海だと証明されるアンモナイトや三葉虫

の化石がゴロゴロあります。大型の、自動車のタイヤぐ

らいのアンモナイトもありますが、非常にめずらしいア

ンモナイトより更に古い直角貝の化石もあります。昔、

植村直己さんに一番どこの国がよかったですかと聞いた

ところ、やはりネパールでした。ネパール政府は環境問

題もありエベレストの登頂を年間７隊しか許可していま

せん。 エベレストの麓には埼玉出身の宮原さんがオー

ナーのエベレスト・ビューというホテルがあります。そ

こからの景色はまさに絶景です。次の機会にはその景色

をみせてあげたいと思います。私が何故旅が好きかとい

うと、私の祖父の兄の岡田新三郎の影響だと思います。

岡田新三郎は陸別の関寛斎、帯広の依田勉三と共に十勝

の開拓の功労者でありますが、明治法律学校で英語やフ

ランス語を学んだ後、中国にも行ったそうで、そんな

DNAが僕に繋がっているのかなと思っております。現在

７３歳となりましたが、アフリカのケープタウンからヨ

ハネスブルクに行って、ナミブ砂漠を渡りたい、ベネズ

エラのエンジェルフォールをヘリコプターをチャーター

して見てみたいと思っております。

帯広西ロータリークラブ

岡田スタジオ 代表

岡田 武稔 様

宇野瑛右 IM実行委員長

畠山誠一 次年度役員選考委員長

次年度役員の選考委員会の中で、次々年度の

幹事がまだ決まっておりませんでしたが、小枝

さんが引き受けていただける事になりました。

次年度から副幹事として務めていただきます。

皆さんのバックアップよろしくお願い致します。

収入の部

登録料 2,440,000

地区助成金 100,000

ガバナ祝い金 20,000

預金利息 73

合 計 2,560,073

支出の部

総務委員会 401,720

会場委員会 79,557

懇親会委員会 2,002,078

記録委員会 46,410

剰余金 30,308

合 計 2,560,073

IM収支報告（抜粋） （卖位：円）


